



Piden evitar espacio aéreo iraní

La Agencia Europea de Seguridad Aérea (EASA, en sus siglas en inglés) recomendó a todas las aerolíneas europeas que eviten el espacio aéreo de Irán tras el ataque contra Israel y la promesa de represalias por parte del gobierno de Benjamin Netanyahu.

La EASA señaló en su aviso que actualmente "el espacio aéreo iraní representa riesgos elevados que los operadores aéreos deben tener en cuenta en sus evaluaciones" y recalzó que las aerolíneas europeas deben vigilar de cerca la evolución del espacio aéreo en la región.

La recomendación europea es válida hasta el 31 de octubre, si bien puede revisarse antes, adaptarse o retirarse.
